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ACTA DE LA SESIÓN DEL H. CONSEJO TÉCNICO DE LA  
 FACULTAD DE CIENCIAS. 

 
       SESIÓN ORDINARIA 

       Fecha: agosto 16 de 2007 

       Horario: 13:20 a 17:00 hrs. 

       Acta 07/23 

 
 

 
 
Presidente 

Dr. Ramón Peralta y Fabi     Director 

 

 

Consejeros Profesores 

Dr. Luis Felipe Jiménez García    Biología 
Dra. María del Carmen Uribe Aranzábal   Biología  
Dr. Ángel Prieto Ruiz     Física 
M. en C. Elena de Oteyza de Oteyza   Matemáticas 
Act. Jaime Vázquez Alamilla     Matemáticas 
 
 
Consejeros Estudiantes 

Gregorio Már quez Pang     Biología 
Sergio Nicasio Arzeta     Biología 
David Alejandro Tamayo Ramírez  Física 
Miriam Patricia Ortega Ramírez   Física 
María Fernanda del Carmen Agoitia Hurtado Matemáticas 
Karina Morales Valencia      Matemáticas 
 
 
 
Invitados Permanentes 

M. en C. Emma Lam Osnaya    Secretaria General 
Dra. Luisa Alba Lois     Secretaria de Asuntos del 
       Personal Académico 
 
Invitados 

 
Est. Oscar Córdoba Rodríguez   Consejero Universitario 
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Orden del día: 

 

1. La Comisión Dictaminadora del área de Biología envía su respuesta a la 
solicitud de reconsideración de su dictamen respecto al concurso de 
oposición abierto para una plaza de Profesor Asociado “C” de tiempo 
completo en el Área de Historia y Filosofía de la Ciencia, según 
convocatoria publicada en la Gaceta UNAM del 11 de septiembre de 
2006. 

 

-El Consejo Técnico acuerda rectificar el dictamen emitido por 
la Comisión Dictaminadora y declara ganadora a la M. en C. 
Eréndira Álvarez Pérez. 

 

 
2. Un grupo de estudiantes invita a los miembros del Consejo Técnico 

para que asista a una reunión que se llevará a cabo el viernes a las 
11:00 de la mañana y proponen que en cuestiones que afecten a los 
estudiantes se consulte a la comunidad. 

 

-El Consejo Técnico solicitó a los estudiantes entreguen un 
listado con los  problemas genéricos que han detectado y 
nombren un alumno de cada una de las carreras para que en 
conjunto con una comisión del Consejo Técnico, analicen 
dicha problemática para que la siguiente propuesta de 
horarios contemple las observaciones que de dicho trabajo 
emanen. 

 
 
3. La Dra. Hortensia González informa sobre el Anteproyecto para la 

Licenciatura en Ciencias Forenses. 
 

El Consejo Técnico se da por enterado y recibe el documento 
que contiene la presentación.  

 
 

4. La Dra. Luisa Alba Lois, Secretaria Académica, envía el resultado del 
PAIPA de los doctores PEDRO PABLO GALLARDO ESPINOSA y 
FAVIO EZEQUIEL MIRANDA PEREA. 

 
El Consejo Técnico ratifica los dictámenes. 
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5. El Fís. Alejandro Ramos Amézquita, Técnico Académico Asociado “B”, 

presenta su inconformidad con el nivel asignado en el Programa de 
Estímulos al Rendimiento del Personal Académico (PRIDE). 

 
El Consejo Técnico turna el documento a la comisión especial 
nombrada para el caso. 

 
 
6. El M. en C. Ubaldo Guzmán Villa, Técnico Académico Asociado “B”, 

presenta su inconformidad con el nivel asignado en el Programa de 
Estímulos al Rendimiento del Personal Académico (PRIDE). 

 
El Consejo Técnico turna el documento a la comisión especial 
nombrada para el caso. 

 
 
7. La Dra. Gabriela Gaxiola presenta la Nómina  de las materias que se 

impartirán en la Licenciatura de Manejo Sustentable de Zonas Costeras 
que se imparte en la UMDI, Sisal. 

 
-El Consejo Técnico aprueba. 

 
 

8. Normatividad para la asignación de cursos. 
 

-Los Consejeros Técnicos llevarán a sus respectivas áreas, 
para decidir en la próxima reunión de discusión, la consulta 
sobre: 

 
Las justificaciones para aumentar los números de profesores 
en una materia y el análisis de la posibilidad de cubrir las 
necesidades con la contratación de ayudantes de profesor. 

 
El número máximo de cursos que puede impartir un profesor. 

 
La propuesta de que los profesores de carrera deben impartir 
por lo menos un curso. 
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9. Asuntos Generales. 
 

-El Consejo Técnico acordó solicitar a la Coordinación de la 
carrera de Física, considere la posibilidad de aumentar  a 24, 
el cupo en los laboratorios. 

 
 
10. Se leyó  y aprobó el acta  07/23 del 16  de agosto de 2007. 

 


